



Andrei Angheliu



Klasse: 10b

Alter: 16 Jahre alt

Interessen/Hobbies:

Basketball, Gravelbiken,
Kraftsport

Warum ich gerne Schülersprecher werden würde:

Ich bin der Meinung, dass mir als Schülersprecher mehr Möglichkeiten offenstehen, um neue kreative Projekte anstoßen zu können. Nicht als einzelne Person, sondern in Zusammenarbeit mit allen Schülern, Lehrern und Eltern. Es gilt, die Schule nicht nur als einen Ort des Lernens anzusehen, sondern sie gemeinschaftlich so zu gestalten, dass man später einmal mit Freude auf seine Schulzeit zurückblicken kann.

Dafür werde ich mich als Schülersprecher einsetzen:

Mein erster Ansatz wird selbstverständlich sein, angefangene Projekte (u. a. Verbesserung des Schul-WLANs) der vorherigen Schülerschaft weiterzuführen. Ich werde aber auch versuchen, das Ideenspektrum unserer Schülerschaft auszunutzen und die Vorschläge - sofern möglich - umzusetzen. Ich weiß nämlich ganz genau, dass unter euch viele Schüler mit zahlreichen und unausgesprochenen Ideen sind. Zudem liegt es mir sehr am Herzen, die Digitalisierung unseres Gymnasiums in eine neue Ära zu führen. Um einen Vorstoß dafür zu geben, setze ich mich dafür ein, dass digitale Endgeräte (z.B. Handy und Tablet) an einer Ladestation aufgeladen werden können.